



Regierungsratsbeschluss vom 13. September 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Mizmorim Mizmorim Festival «Go East» –
Jüdische Musik aus Osteuropa

P161402

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Mizmorim für die Durchführung des Mizmorim Festival «Go East» im Januar 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Durchführung des Mizmorim Festival «Go East», das im Januar 2017 im Gare du Nord, im Schmiedenhof, im Bird's Eye Jazz Club und im Museum Tinguely stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Der Verein Mizmorim vermittelt während dem viertägigen Festival jüdische klassische Musik aus Osteuropa, unter anderem mit Werken der Komponisten György Ligeti und György Kurtág.

